

BALONCESTO



CIUTAT DE PALMA

El Estudiantes pone a prueba al Palma Air Europa

PRESENTACIÓN El equipo de Maties Cerdà vive su puesta de largo ante la afición mallorquina frente a un histórico de la liga

Tolo Jaume

El Palma Arena vuelve a abrir sus puertas al baloncesto de élite. A partir de las 20.00 el principal exponente del básquet balear, el Palma Air Europa, se presenta ante la afición mallorquina ante un histórico del panorama nacional, el Asefa Estudiantes, que da brillo al cartel del 46º Torneig Ciutat de Palma.

El equipo mallorquín, que milita en la LEB Plata y que debutará en competición oficial el próximo sábado día 13 de octubre, presenta sus credenciales a uno de los tres equipos que jamás han perdido la categoría. Los isleños viven un examen de altura ante un rival de entidad que inició la Liga Endesa con una victoria (101-86) ante el CB Canarias. Sin duda, un aliciente para la plantilla y que también debería serlo para la afición isleña.

Grupo

El conjunto de Maties Cerdà, que saldó su reciente 'minigira' por tierras madrileñas con sendas victorias sobre el CEBA Guadalajara y el Canoe, ha mantenido el bloque con el que dominó la Liga EBA las dos últimas temporadas (se hizo acreedor del ascenso a LEB Plata en la campaña 2010-11, pero renunció por cuestiones económicas para no hipotecar su futuro). El acento mallorquín predomina en una plantilla a la que se han incorporado viejos conocidos como Veski y Robert Joseph para reforzar la pintura.

Hora: 20:00 h. Hoy

Pabellón: Palma Arena

PALMA AIR EUROPA

7. Biel Torres 11. Llorenç Llompart
8. Matemalas 12. Miki Corbacho
10. Sergi Riera 14. Toni Cañellas

Entrenador: Maties Cerdà



Entrenador: Txus Vidorreta

7. Fernández 35. Nogueira
10. Clark

ASEFA ESTUDIANTES

Hacia cinco años que un equipo de la máxima categoría del baloncesto español no jugaba en Palma de Mallorca y Asefa Estudiantes acabará con la sequía baloncestística en el Palma Arena, aunque a lo largo de la temporada el Palma Air Europa tendrá su centro de operaciones en el pabellón Toni Servera de s'Arenal.

Los aficionados que quieran asistir al encuentro se encontrarán con entradas a precios populares en la taquilla, ya que se han fijado los tickets a 10 euros



▲ **Espectáculo.** La presencia de un equipo de la Liga Endesa asegura baloncesto de nivel y la calidad de jugadores como Granger -en la imagen- es sinónimo de espectáculo.

para la pista 5 euros para la tribuna, mientras que los menores de 14 años tendrán la entrada gratuita.

Y es que el encuentro forma parte de la pretemporada del Palma Air Europa, pero también se convierte en una buena

oportunidad para presentar su tarjeta de presentación. Los de Cerdà quieren conquistar el torneo para seguir acumulando sensaciones positivas, continuar ensamblando toda las piezas y, al mismo tiempo, enganchar a los seguidores.

GOLF

Una victoria para creyentes en Medinah

ANTONIO TOMAS

Nunca el golf, un deporte pegado a la hierba, estuvo más cerca del cielo como en Medinah: José María Olazábal condujo en carne y hueso a Europa hacia una victoria épica, en una Ryder Cup inclinada para los Estados Unidos, y Severiano Ballesteros (1957-2011) les guió en espíritu hacia el éxito.

Esta dicotomía metafísica la llevó al diccionario común uno de los héroes de la remontada, el inglés Ian Poulter: «No sé cómo describirlo, pero Seve empujó una barbaridad desde ahí arriba».

Poulter fue, para Olazábal, la encarnación del mítico Seve Ballesteros desde que comenzó el combate en Medinah. «Veo en sus ojos lo que veía en los de Seve cuando jugaba esta competición», señalaba el capitán español después de que el inglés sujetase el marcador para Europa tras ganar todos sus partidos.

Olazábal destacó el carácter aguerrido de Poulter, y también con el dedo índice señaló a Seve, cuando miró al cielo de Bloomingdale, a las afueras de Chicago, nada más conquistar el trofeo de la Ryder.

«Esto es por ti», dijo entre sollozos el golfista nacido en Fuerteventura hace 46 años.

¿Qué más se le puede pedir como golfista y deportista a José María Olazábal? Nada. La verdad es que nada más.

Desde su infancia vivida en la casa humilde de sus padres, el (aita) jardinero del club de Jaizkibel, ella (amatxo) cuidadora del vestuario de señoras en ese mismo club de alto standing, José María ha ganado a base de un esfuerzo y sacrificio supremos, con los mejores valores humanos como única armadura, todo lo que un deportista de golf puede desear.

Hotel Playa Esperanza

Oferta Puente Pilar
11-14 octubre, en primera línea...

desde **60.00€**
Pensión Completa
Niños 3-12 años 50% dto.

Reservas: 971890568 ó info@esperanzahoteles.com

www.esperanzahoteles.com

Inclusión: Piscina climatizada, centro Wellness & Spa (masajes 16 años), gimnasio, pista de Pádel, pista de Tenis, dos canchales de Vóley Playa y 60.000 m² de zona ajardinada en primera línea de playa.
Programa de animación deportiva, guardería y Mini Club, música en vivo, shows.
Día de entrada cena, día de salida desayuno y almuerzo.
Reservas a partir de dos noches, si desea reservar sólo una noche 65.00€ persona.
Precio por persona y noche, impuestos incluidos.
Descuento niños válido si van acompañados de dos adultos.

AVÍS

Empresa Municipal d'Aigües i Clavegueram, SA, EMAYA

EMAYA, Empresa Municipal d'Aigües i Clavegueram S.A informa que amb motiu de les obres de pavimentació que es realitzaran a la **Plaça del Pont els dies 3, 4 y 5 d'octubre**, es podrien produir retencions de tràfic entre les 9:30 y 18:00 hores, per la qual cosa s'aconsella l'ús de rutes alternatives.

Pregam disculpin les molèsties.

Palma, 2 d'octubre de 2012

Ajuntament de Palma

EMESA

EN CORTO

TENIS

Djokovic quiere cerrar el año recuperando el número uno

El serbio Novak Djokovic parte como primer favorito en el torneo de Pekín donde dejó claro que su aspiración es acabar la temporada como número uno del mundo. «Aún es posible», dijo sobre el puesto que ahora ocupa el suizo Roger Federer y que este le arrebató en la final de Wimbledon.

BALONMANO

Prolongan el arresto de los jugadores del Montpellier

La fiscalía prolongó 24 horas la detención de los nueve jugadores del Montpellier de balonmano, entre ellos el campeón olímpico francés Nicola Karabatic, arrestados por su supuesta participación en un sistema de apuestas sobre los resultados de los partidos que jugaban.